
CÂMARA MUN ICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

REQUERIMENTO N°. 924v  2020. 

A Câmara Municipal de Paulo Afonso, legitima representante do povo, 
interpretando o sentimento da comunidade que representa, faz inserir na ata de 
seus trabalhos, requerimento. O Vereador que o presente subscreve, após 
ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se 
digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de 
Deus, solicitando que os enfeites natalinos, sejam estendidos, no entorno 
da Avenida da Maçonaria descendo pela Rua Otaviano Leandro de Morais, 
pois os comerciantes estão pedindo reconhecimento e humanidade com 
isso fomentando o comércio local, ciente que o executivo atenderá tal anseio 
dos comerciantes e cidadãos, agradecem antecipadamente. 

Sala das Sessões, em 23 de novembro de 2020. 

Lourival Moreira dos Santos 

- Vereador - 
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CÂMARA MUN ICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

REQUERIMENTO N°. 925  2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicito que seja 
feito um estudo a fim de que seja disponibilizado fossa séptica as 
pessoas que não as tem, reconhecendo e humanizando os cidadãos. 
Ciente que o executivo atenderá tal anseio dos cidadãos 

Sala das Sessões, em 27 de novembro de 2020. 

Lourival Moreira dos Santos 

- Vereador - 
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